

**Pressemitteilung  
des Vorsitzenden des Verwaltungsrates  
der Sparkasse Aachen -  
Herrn Oberbürgermeister Marcel Philipp**

**Sparkasse Aachen ergänzt ihren Vorstand**

Der Verwaltungsrat der Sparkasse Aachen hat Thomas Salz ab 1. Januar 2018 zum Mitglied des Vorstandes bestellt. Salz ist seit 2012 Vorstandsmitglied der Sparkasse Osnabrück.

Die Ergänzung des Sparkassenvorstandes erfolgt mit Blick auf das Ausscheiden von Hubert Herpers, der zum Jahresende seine erfolgreiche Tätigkeit in der Sparkasse Aachen nach mehr als 48 Jahren beendet.

Ab Januar 2018 wird sich der Vorstand der Sparkasse Aachen somit zusammensetzen aus Norbert Laufs (Vorstandsvorsitzender), Dr. Christian Burmester (stellvertretender Vorstandsvorsitzender), Thomas Salz, Ralf Wagemann und Wilfried Nellessen (stellvertretendes Vorstandsmitglied).

Der 47jährige Diplom-Kaufmann Salz (verheiratet, ein Sohn) stammt aus Bensberg. Nach einer Ausbildung bei der Stadtparkasse Köln und anschließendem Studium an der Universität zu Köln war er bei der inzwischen fusionierten Sparkasse KölnBonn in verschiedenen leitenden Funktionen tätig. 2012 wurde er in den Vorstand der Sparkasse Osnabrück berufen.

Im Vorstand der Sparkasse Aachen wird Thomas Salz schwerpunktmäßig für das Firmenkundengeschäft zuständig sein, das auch in Osnabrück im Mittelpunkt seiner Tätigkeit stand.

Mit der künftigen Aufstellung des Vorstandes sieht der Verwaltungsrat die Fortsetzung der bisherigen erfolgreichen Arbeit der Sparkasse Aachen gewährleistet.

Aachen, 13. September 2017

(Fotoquelle: Sparkasse)

**Pressemitteilung  
des Vorsitzenden des Verwaltungsrates  
der Sparkasse Aachen -  
Herrn Oberbürgermeister Marcel Philipp**

Für weitere Informationen oder Fragen:

Erich Timmermanns  
Direktor Werbung und Öffentlichkeitsarbeit / Pressesprecher  
Sparkasse Aachen  
Telefon 0241 / 444-4500  
Fax 0241 / 444-4515  
[erich.timmermanns@sparkasse-aachen.de](mailto:erich.timmermanns@sparkasse-aachen.de)